
Profession de Foi - Marc Montpellier 
Candidat au poste de 1er Vice-Gouverneur 2025-26 District 103 Sud-Est 

 
Chers Officiels, Chers Amis Lions et Léos bonjour, 
 
Lors du Congrès d'Automne à Sorgues l'année dernière où j'avais posé ma candidature au 
poste de 2nd Vice-Gouverneur de notre District 103 Sud-Est pour l'année 2024-25, vous 
m'avez fait l'honneur de m'accorder votre confiance, soyez-en remerciés. J'ai donc cette année 
le plaisir, oui je dis bien le plaisir, de poser ma candidature au poste de 1er Vice-Gouverneur, 
conforté par mes ami(e)s du club d'Apt en Luberon et soutenu par la Gouvernance actuelle qui 
m'a intégré au lendemain de mon élection et avec laquelle je travaille depuis. Merci Philip, 
merci Alain-Louis et merci Laurence. 
 
J'ai déjà rencontré bon nombre d'entre vous au cours des dernières années et je vais continuer 
ne serait-ce que dans le cadre de ma charge de Coordinateur EMS de notre District que je 
conserve cette année encore. Ensemble nous mènerons nos missions de service dans les 
Actions 100% Lions et, j'insiste, auprès de nos Associations. 
Le programme Move for the Planet est poursuivi, tout au long de l'année désormais et le 
Conseil des Gouverneurs 2024-25 a souhaité l'étendre à la préservation des mers et océans 
(2025 sera l'année mondiale de la mer). D'autres projets concernant le handicap (Autisme 
notamment) sont ou seront entrepris. 
De plus notre Mission 1.5 se poursuit plus que jamais et doit être intensifiée dans le délai qui 
nous a été imparti. Plus nous serons, meilleur devrait être le service. Augmenter nos effectifs : 
oui mais pas n'importe comment ni à n'importe quel prix. Sachons garder nos ami(e)s, faisons 
en sorte qu'ils se sentent bien, redevenons attractifs, menons nos réunions dans la convivialité. 
Le recrutement reste possible par notre présence dans la cité qui doit susciter des vocations 
auprès du public. Organisons des réunions "Connaissance du Lionisme" autour d'un apéritif 
par exemple. Ouvrons nos portes plus grandement aux femmes et aux jeunes. Des efforts 
importants ont été faits ces dernières années sur la Communication, sachons utiliser les 
méthodes et le matériel à notre disposition. Cette réflexion sur l'évolution de nos effectifs 
reste un vaste chantier à mener au sein de la gouvernance et avec vous tous. 
 
Presque tous ici me connaissent depuis longtemps et savent, j'espère, que j'ai toujours essayé 
de développer nos rencontres avec toute la richesse des relations humaines : humilité, écoute, 
attention, solidarité, bienveillance et sincérité qui sont nos valeurs fondamentales et 
auxquelles, comme vous, je crois. J'aurai la mission, dans le cadre de la Gouvernance, de 
visiter un certain nombre de vos clubs et nous pourrons discuter librement à cette occasion de 
vos attentes, vos soucis, votre projet de club. 
Mon fil conducteur sera de travailler sur des objectifs communs mais avec la totale liberté 
d'action du club car chaque club a sa propre identité faite de la cohésion de ses membres 
jeunes et moins jeunes, nouveaux et anciens. Nous partageons ensemble l'envie de servir et 
c'est bien là l'essentiel. Notre engagement et nos motivations doivent être enthousiastes. 
 
"Se réunir est un début ; rester ensemble est un progrès ; travailler ensemble 
est la réussite" (Henry FORD) 
 
Je sais que j'ai encore beaucoup à apprendre pendant cette année de premier vice-gouvernorat. 
Cela ne pourra se faire qu'avec chacun de vous si vous m'accordez, bien sûr, votre confiance. 

Vive le 103 SE et vive le Lions International et merci de votre écoute 


